
Ответы на наиболее значимые вопросы в векторе
цифрового развития текущей пятилетки

Предлагаем посмотреть интервью, посвященное  наиболее значимым вопросам в векторе
цифрового развития текущей пятилетки.

В программе «В открытом доступе» телеканала ЯснаеТВ начальник управления реализации
государственных ИКТ-проектов и закупок Министерства связи и информатизации Елена Шорр
ответила на вопросы:

- с чего начинался проект «умный город», как организована работа над ним сегодня и что
стоит ожидать от него к 2025 году?

- какие городские сервисы первыми появятся в личном кабинете горожанина на платформе
«умный город»?

- какую роль в развитии проекта «умный город» играет «витрина цифровых проектов»?

Также небольшой спойлер -  в рубрике «Цифровой порядок» этого же выпуска программы
много интересных фактов про развитие технологий доступа к сети Интернет и о том, зачем
нам  нужны сети  5G и даже 6G.

Хотите узнать подробности?  Обязательно посмотрите выпуск программы «В открытом
доступе».

https://youtu.be/TfSTE9aBmqQ?si=Id9sgyf4AgKdL1XO
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